

「久米南町公共施設等総合管理計画」素案に対する 町民意見等の募集結果について

平成29年3月2日から平成29年3月21日までの間、「久米南町総合施設等総合管理計画」素案について、久米南町パブリックコメント実施要綱により、ご意見を募集したところ、次の1件（2分類）が寄せられました。

これらのご意見等に対し、町の考え方を記載しておりますのでご覧ください。

貴重なご意見をいただきありがとうございました。

| No. | 項目 | 意見の要旨 | 町の考え方 |
|-----|----|------------------------------------------------------------------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 1 | 全般 | 公共施設については、子供関連以外は予防保全をもって長寿命化を促進することは妥当。財源が苦しくなる根本原因は人口減少に起因し、無策であったこととを感じる。 | 当計画P7の「公共施設の現状」を踏まえ、P11の「将来の更新費用の推計」から長寿命化の推進を図り、人口の将来予測等を想定しつつ、町の状況にあった適正な施設整備を進めてまいります。 |
| 2 | 全般 | 新たな町営住宅の建設等は必要ない。新築の家屋ではなく既存の農家をあえて求める若者も多い。久米南町にも同様な空き家は多くあるのではないか。 | 当計画P16に記載した「公共施設マネジメント」に従い、安易に新しいものを整備するのではなく、現存する資産を再活用させるための集約化、複合化等の計画課題とさせていただきます。町営住宅を含む現存する施設については、P20に示す「施設類型ごとの方針」に従い計画を進めます。 空き家対策については、当町においても喫緊の課題です。次世代を担う子孫が誇れる魅力ある町づくりのため、引き続いて定住促進に取り組みます。 |